



**Paul Biya représente une institution, et on ne s'attaque pas aux institutions, soutient Serge Espoir Matomba.**

Les activistes de la Brigade Anti-Sardinards (BAS) peaufinent leur projet de hanter le séjour privé de Paul et Chantal BIYA le 17 juillet prochain au moyen d'une "manifestation géante"

Une initiative que dénonce Serges Espoir Matomba. Sur sa page Facebook, le premier secrétaire du PURS note que ces actes " insolents démontrent simplement les limites et l'incapacité de la classe politique à faire vivre le débat démocratique".

*"Une nouvelle fois le grabuge des guérilleros de la diaspora camerounaise, autour de la personne du chef de l'Etat, nous permet de mesurer leur intrépide "courage" sur les réseaux sociaux. Ils sont bien assis dans leur confort quotidien à l'étranger et prétendent changer notre pays par des actes insolents qui démontrent simplement les limites et l'incapacité de la classe politique à faire vivre le débat démocratique autrement que par des postures violentes et barbares. C'est une chose que de contester la politique générale du gouvernement à l'intérieur du pays et même de dénoncer certaines pratiques du pouvoir. C'en est une autre d'afficher une violence contre le chef de l'Etat hors de nos frontières ", écrit le candidat à l'élection présidentielle de 2018.*